

## “Los Gallegos” planeaban atentado con bombas en tribunal y cárcel de Arica

El Ministerio Público detectó que tres integrantes de Los Gallegos, el brazo armado en Chile del Tren de Aragua, y quienes fueron condenados hace poco más de un mes en Arica, planeaban realizar dos atentados con explosivos en esa ciudad.

Tras analizar información de inteligencia proporcionada por Gendarmería, se determinó que estos reos de la cárcel de Acha -dos venezolanos y un chileno- se coordinaron con otros miembros del clan, que se encuentran en Colombia, con miras a detonar el recinto penitenciario y así fugarse junto a otros criminales recluidos allí.

Asimismo, y como un acto de represalia en contra de la Justicia que los condenó a mediados de noviembre, pretendían colocar un auto bomba en el Tribunal de Garantía y de Juicio Oral de Arica.